

## Medienmitteilung

### Zwei Generationen bastelten für Ostern in der Platten Meilen

#### **Die Jugendlichen der Jugendarbeit Meilen verbrachten einen Nachmittag mit den Bewohnenden der Platten Meilen.**

**Meilen, 17. April 2023** – Die Jugendlichen der Jugendarbeit Meilen sind immer willkommen in der Platten Meilen. Vor den Feiertagen nahmen sie sich Zeit für die Bewohnenden - gemeinsam wurde für Ostern gebastelt. Die 10- bis 13-Jährigen haben im Jugendtreff «Stella» an ihrem freien Nachmittag kunstvolle Osterhasen vorbereitet. Diese bunten Osterhasen brachten sie mit in die Platten Meilen und gemeinsam mit den Bewohnenden vervollständigten sie die Osterkunstwerke.

Die beiden Generationen unterhielten sich über Osterbräuche. Die Bewohnenden erzählten von ihren Ostererlebnissen und wie sie früher Ostern gefeiert haben. Zusammen stellten sie fest, dass sich einige Bräuche in all den Jahren kaum geändert haben – Schokolade gab es früher schon und, genau wie heute, freuten sich Jung und Alt auf die süssen Naschereien. Früher gab es vielleicht weniger Schokolade und weniger Geschenke als heute. Was sich über die Generationen nicht verändert hat, sind die bunten Ostereier, die am Ostersonntag versteckt wurden und das Ostereier-«Tütschen» nachdem alle Eier gefunden wurden. Auch den Osterhasen gab es früher schon und er kam damals wie heute vorbei und versteckte Ostereier und Süssigkeiten. Ob der Osterhase nun wirklich existiert, darüber rätselten Jung und Alt beim Zvieri mit Rüeblitorte und Osterkuchlein.



Die kunstvollen Osterhasen sind fertig gestellt und werden im Restaurant ausgestellt.



Die Jugendlichen und die Bewohnenden freuen sich auf den nächsten Besuch in der Platten Meilen und auf den Austausch.



Die Jugendlichen brachten ein Poster mit Ostergrüssen mit in die Platten Meilen.



### Über die Platten Meilen

Die etablierte Institution in der Gemeinde Meilen für Menschen im Alter mit den beiden Gebäuden **Berghaus** und dem **Weierhaus**, nennen 104 Bewohnerinnen und Bewohner ihr Zuhause. Die traumhafte Lage mit Sicht auf den Zürichsee und in die Berge sowie die moderne Infrastruktur geniessen die Bewohnenden genauso wie ihre Besucher. Rund 140 engagierte Mitarbeitende und 15 Lernende sorgen in den Bereichen Pflege, Hauswirtschaft, Gastronomie, Technischer Dienst und Administration dafür, dass die **Platten Meilen** ein Zuhause zum Wohl- und Sicherfühlen.

### Medienkontakt:

Marie-Françoise Ruesch  
Leiterin Marketing & Kommunikation  
[marie-francoise.ruesch@plattenmeilen.ch](mailto:marie-francoise.ruesch@plattenmeilen.ch)  
Telefon: 044 924 14 21



GEMEINDEVERWALTUNG MEILEN

Sozialabteilung

Schulhausstrasse 23

CH-8706 Meilen

Tel. +41 44 925 92 20

Handy +41 78 410 62 71

Mail [svoiroi@meilen.ch](mailto:svoiroi@meilen.ch)